

Quito al día

(Por teógrafos)

Julio 27

EL TIEMPO
"El Comercio" llama la atención sobre la necesidad de arreglar nuestro presupuesto, debiendo ser este el único y mejor bien que pueden hacer los representantes en el próximo Congreso.

El mismo diario contesta a los cargos que le hace "El Universo" de Guayaquil refiriéndose a los conceptos emitidos por "El Comercio" de que aquel diario dice que cae a cada momento en contradicciones según sus conveniencias.

El Presidente del Municipio destituyó a seis empleados del Municipio en quienes notó falta al cumplimiento de sus deberes.

Varios industriales del norte se han trasladado a este lugar para reclamar ante el Ejecutivo en contra de las medidas tomadas por los empleados del estanco, quienes han ordenado contra las disposiciones constitucionales que garantizan la libertad de industria, quitando el sello de trapiches y la suspensión de las molindas de caña.

La Corte Superior nombró a Marco Tuñó Borbano, Alcalde cantonal de Tulcan.

Desde la próxima semana se inscribirán los dueños de las cantinas, de acuerdo con el reglamento de la ley seca.

ARCAB

Ultima hora

Julio 28.

EL TIEMPO
Sábese que el aviador italiano Petri solicitó permiso del Ministerio de Guerra para estudiar la posibilidad de un raid Guayaquil-Quito para el próximo Diez de Agosto.

Ayer sorprendió al menor Luis Cruz que trataba de estafar a un almacén con un recibo falso.

Capturado declaró que lo había hecho mandado por Hortencia Barrera, que fue capturada.

Imprimieron 10 000 ejemplares del Reglamento de la Ley Seca para ser repartidos en las provincias.

Falleció la señora Virginia Guerrero y de Alarcón.

Encuétrase enferma de gravedad la señorita Lucrécia Pérez Chiriboga.

El Jefe de Seguridad presentó al Ministro de Policía interesantes cuadros estadísticos relacionados con la exportación de víveres por ferrocarril.

Los celadores de policía encontraron a Catalina Villacrés, que abandona da en uno de los suburbios de la población, pericia de insuccion por falta de alimento.

Entre las carreras León y Olmedo, un niño de tres años de edad Toribio Sánchez descendió del balcón a la calle causando la fractura del cráneo.

Partió con dirección a Ibarra un piquete del batallón Mejía compuesto de los alumnos del colegio del

mismo nombre con el objeto de practicar marcha forzada.

Expidióse un decreto Ejecutivo declarando sin valor la Ordenanza Municipal del cantón Chimbo que creaba las parroquias Cisneros y Veintimilla.

ARCAB

Valijas exactas

Se ha pedido a la Compañía del Ferrocarril del Sur, que ponga todo empeño en vigilar que los conductores de valijas no transporten en ellas objetos que no sean correspondencia, ya que abusando de sus cargos transportan cargamentos de mercaderías simulando llevar valijas de correos.

Junta de Hacienda

La declara instalada a las diez y media de la mañana el presidente señor Jorge Pareja, gobernador de la Provincia, y con asistencia de los señores Pedro Pablo Garaicoa, José Salcedo Delgado, doctor Vicente Paz y el Secretario doctor Ramón Medina.

Se aprobó el acta de la sesión anterior.

Se concedió certificados de solvencia y supervivencia a los fiadores del señor J. Abigail Vera, Colector Fiscal del cantón Santa Elena.

Se acordó sacar a licitación por el término de 30 días la conducción de valija de este puerto a Bahoyo y viceversa.

Asalto y heridas

LA SUERTE DE LOS CAMPESINOS

En la jurisdicción del cantón Daule fué anteayer asaltada la casa de Pablo Vera y Gertrudis Romero, por una banda de cuatros.

Después de robar y violar a la Romero, los malhechores la dejaron mortalmente herida en el abdomen, cuyo estado es agónico.

Un piquete de Policía Rural al mando del capitán Vera, salió en persegimiento de los bandidos.

Crónicas milagreas

Julio 27 de 1922.

Señor Director de EL TIEMPO
Decido de poco se iniciarán los trabajos preliminares para el arreglo del terreno en donde se levantará el edificio, que construido por la Compañía del Ferrocarril, servirá de estación para la misma.
Parece que será una obra de mérito defendida contra los incendios por su material incombustible y levantada conforme a un plano

de exquisito gusto arquitectónico.

Tenemos en la población más perros que en Constantiñola, y por las noches y que andar con la mirada muy inquiet, para ver por donde surge el ataquilla que este es de improviso, y el latido repentino sigue el murmullo del can.

Calificamos de absurda y aún más de grave de acuerdo a las disposiciones del Concejo, el proceder del comisario Municipal, que dice que los ciertos ítem en su pase trufó, por el centro de la población, sin haber caso de las indicaciones que en varios oficios se le ha hecho al respecto, por dictamen del Ayuntamiento.

hora ó respecta y cumple lo dispuesto colectivamente por el Concejo ó se rebela contra sus superiores y en este último caso no quita más que mandarlo a su casa a "paso de vendedores".

CORRESPONSAL

El jurado del crimen reunido ayer

LOS SINDICADOS DEL HOMICIDIO DE BUSTOS GONZÁLEZ

EL VEREDICTO ES CONDENATORIO

Ayer por la tarde se reunió el jurado de crimen para juzgar a Juan Banchón y José Félix Leitón, acusados por el homicidio de Juan de la Cruz Bustos González, quien falleció a consecuencia de los golpes que le propinaron dichos individuos en la hacienda "El Rosario" el día 24 de mayo del año pasado.

El acto tuvo lugar en el Despacho del señor Juez lo de Letras doctor Carlos Ordeñana Cortés, quien lo presidió.

El tribunal del jurado fué compuesto por los señores Carlos Luis Herzog, Silvano Moreira Naques, Asiselo G. Garay, Carlos Neira Alvar, Jaime Torcuato Foyáin, Héctor Cobos U., Ernesto Arroba Garaicoa y el Secretario lo de Hacienda señor Francisco Marilo Haro.

Intervinieron como acusador de las roas el Agente Fiscal doctor Tomás Rosendo Grande Buzniño y como defensores los doctores Rafael Guerrero y Juan I. Quintana.

Después de leerse el proceso y de terminarse los debates que fueron de mucho interés, el señor Juez procedió a formular las preguntas siguientes:

1a.—Es constante el hecho detallado en el auto motivado, esto es en la noche del 24 de mayo del año próximo pasado en la hacienda "El Rosario" de esta jurisdicción, fué maltratado Juan de la Cruz Bustos González, quien falleció a consecuencia de los golpes recibidos?

2a.—Los acusados Juan Banchón y José Félix Leitón, son autores del homicidio en referencia, con las circunstancias de crueldad y ensañamiento en la consumación del hecho?

3a.—Es constante que los acusados Juan Banchón y José Félix Leitón procedieron en uso de legítima defensa de sus personas, y son constantes las circunstancias de haber existido provocación de parte de la víctima y la rusticidad de los delinquentes, alegada por la defensa en los debates?

Se nombró presidente del tribunal del jurado por la deliberación secreta al señor Silvano Moreira y después de media hora expidieron su veredicto, en el que declararon a la

1a.—que es constante, a la

2a.—que son autores con las circunstancias puntualizadas en la pregunta y a la

3a.—que solo es constante la rusticidad

Se terminó el jurado a las 6 y 40 de la noche.

Dr. Edmundo S. Aguilar

MÉDICO Y CIRUJANO

Domicilio y consultorio en casa de Pedro Carbo N° 629, frente a la Botica Holger Glaeser — Teléfono cent 7-1-6.

Lotería

de la Junta de Beneficencia Municipal de Guayaquil

SORTEO N° 1256 PARA EL JUEVES 10 DE AGOSTO DE 1922

Premio mayor \$ 20.000

Además, 24 premios de consideración, entre los que se cuenta uno de \$ 2.000. En resumen, 4.875 billetes agraciados entre premios, aproximaciones, asignaciones y reintegros, con valor total de \$ 48.000.
Series de 45 billetes enteros, o sea uno de cada millar, valor de \$ 78.20. Series de 10 billetes enteros, distintos millares y terminaciones, valor de \$ 17.
Se atienden pedidos dentro y fuera de la República, a \$ 10 en adelante, acompañando su importe en billetes de cualquier Banco Nacional, por giro postal o contra cualquier Banco de la plaza.
Valor del billete entero, \$ 2. El descuento de 15% se concede en las compras de dos billetes en adelante.
Guayaquil, Junio 10 de 1922.
El Administrador del Yamo, JOSE SALCEDO D.

Diplomatico

en viaje

El señor Ministro de Relaciones Exteriores, da aviso de que en el vapor Mantaro, debe partir a este puerto el señor Octavio de Tellez von Hagenholtz, Secretario de la Legación del Brasil.

Despacho de la Gobernación

LICENCIAS

Se proroga según orden del Ministerio de Hacienda por 30 días más la licencia del señor J. Rodas Cuervo, Recaudador de la Colectoría Fiscal de este Cantón.

Seventy días de licencia se le ha concedido al señor Ricardo Morán, Jefe de la Estación inalámbrica de Guayaquil.

Treinta días al señor J. Velazco Galdós, Jefe de la Oficina del Muelle Fiscal de esta ciudad.

Quince días al señor Teófilo Moncayo, Teniente Político principal de la parroquia Pedro Carbo.

Diez días al señor Luis B. Ruilova, Comisario Nacional de Balzar.

Treinta días al señor José L. Gavica, Guarda del Resguardo de Aduana de este puerto.

Treinta días al señor Mariano Crespo Guillén, Inspector del Cuerpo de Policía de esta ciudad.

NOMBRAMIENTOS

El Ministerio de Hacienda y el de lo Interior, respectivamente han remitido los nombramientos para los siguientes señores:

El señor Augusto Azádegui, para desempeñar el cargo de Reconocedor del Hospital del Muelle Fiscal de esta ciudad.

Para el señor Alberto S. Ressa, para desempeñar el cargo de Guarda de la Aduana de este Puerto.

El señor Héctor Jiménez Malta para desempeñar el cargo de Teniente Político Suplente de Samborombón.

Para la señora Rosa Sáenz de Viteri de Arévalo, para Administradora de correos de Naranjito.

ESTATUTOS APROBADOS

BADOS

El Ministerio de Instrucción Pública ha enviado aprobados por el Ejecutivo los Estatutos de la Asociación Escuela de Farmacia y los de la Sociedad de Feteros "Perla del Pacífico" de Auxilios Mutuos.

El Congreso Médico del Niño

EL DELEGADO

ECUATORIANO

El Ministerio de Relaciones Exteriores también ha dado a saber el nombramiento del doctor José María Estrada Coello, como Delegado del Gobierno del Ecuador ante el Tercer Con-

greso del Niño que se reunirá en los Estados Unidos del Brasil.

PROMESA

La prestó el señor doctor José María Estrada Coello, nombrado por el Ejecutivo como Delegado del Ecuador ante el Tercer Congreso del Niño que se reunirá en los Estados Unidos del Brasil.

Eloy Alfaro

Julio 27 de 1922.

Algunas consideraciones sobre la semi huelga de una parte de los trabajadores del taller.—El Presidente de la República como Arbitro.

Señor Director de EL TIEMPO Guayaquil.

Señor Director: Una sección como de 30 obreros del Taller se presentaron en huelga hace pocos días haciendo un justo y bien explicado reclamo ante el Jefe Mr. Lake, persona que hace tiempo viene distinguiéndose por su pertinaz alán de procurar toda clase de economías en general; así vemos que el almacén de materiales carece hasta de tijas y limas, por cuanto él para mayor seguridad acostumbra guardar las en los cajones de su escritorio; únicamente pretende establecer en el taller una sección de mecánicos que trabaje en las noches desde las cuatro de la tarde hasta las 12 para que ganen las ocho horas que hubieran ganado en un día; este método que resulta muy económico para la Compañía sería un perjuicio para el cuerpo de mecánicos, sobre todo, si se toma en cuenta los últimos arreglos que están en vigencia. El taller paga los siguientes sobretiempos: de 4 a 6 de la tarde un 25 por ciento; de 6 a 12 de la noche, un 50 por ciento y de 12 p. m. en adelante un doble tiempo, en un método que el señor Lake quiere irse o salirse de esta tarifa estableciendo los trabajos de la noche que al no trabajar de día, dice muy ufano, no tiene derecho a sobretiempos; se imaginara Mr. Lake que con este paso se le va a aumentar el sueldo que goza en flamantes dólares?

Un mecánico de apellido Flores, a quien se trató de obligarle a trabajar en la forma ideada por Mr. Lake, porque protestara, se le amenazó con trasladarlo a Bucay, en menor salario y de allí nació la huelga que dejamos anotada.

Todo hubiera resultado a pedir de boca si el movimiento se hubiera desahogado con un paro general como se acostumbra en toda colectividad que se encuentra perfectamente organizada, sin divisiones nacidas por egoísmos o equivocadas intenciones, olvidando que al no haber unión no puede haber buena representación.

Aquí por ejemplo existen tres divisiones, como siguen: "Sociedad de Artesanos organizada desde hace algún tiempo con sus res-

Los Tirantes Shirley President siguen los movimientos del cuerpo

Casi toda la maquinaria del mundo, se construye hoy para eliminar el rozamiento.

La primera idea creadora de los SHIRLEY PRESIDENT tuvo origen en el mismo principio fundamental. El cuerpo humano, esta delicada maquinaria, necesitaba toda la ayuda posible para evitar o disminuir rozamiento o sujeción.

Esto es precisamente lo que se ha conseguido con los cuidadosamente diseñados tirantes SHIRLEY, con sus tubos huecos montados sobre ejes giratorios y cuerditas de múltiple torcido, que se adaptan a cada movimiento.

Los venden los buenos comerciantes de todo el mundo. Busque el nombre en las hebillas y la etiqueta impresa, de garantía: "SHIRLEY PRESIDENT"

President Suspender Company

Shirley, Massachusetts, E. U. de A.

Establecida en 1870 14 Dirección telegráfica: President

Fábrica LA PALMA

CALLE VIVERO 503

Desmotadora de algodón y lana de ceiba

COMPRAMOS

ALGODON - CUEROS - LANA DE CEIBA

Klaere & Schotel.

Malecón 707-710 y Roca 100-106

Janer y Co.

Casa fundada en 1876

Tienen un gran surtido de Libros en blanco; Aparatos, Placas, Películas y más accesorios fotográficos de la acreditada marca Kodak.

Agentes de las inmejorables máquinas de escribir

Underwood

Las que hay en existencias en los carros de tamaño de 10, 12, 14, 16 y 18, pulgadas y de los tipos script medium roman elite microvertical vertical nica.

Underwood

Las que hay en existencias en los carros de tamaño de 10, 12, 14, 16 y 18, pulgadas y de los tipos script medium roman elite microvertical vertical nica.

Underwood

Las que hay en existencias en los carros de tamaño de 10, 12, 14, 16 y 18, pulgadas y de los tipos script medium roman elite microvertical vertical nica.

No pidan sencillamente por "Salsa Inglesa" pero insistan en

SALSA LEA & PERRINS

que es la original y única verdadera salsa inglesa "Worcestershire."

¡OJO!—Busquen la firma de LEA & PERRINS en blanco atravesada en la etiqueta roja. Sin ésta ninguna es verdadera.

Carnet

Fases de la Luna

Luna llena, el día 11
4o. menguante, el día 18
Luna nueva, el día 28

Boticas de turno

LA FLORES OYANEDA.—Teléfono No. 3 8 2, situada en la esquina de las calles Aguirre y Chile.

LA COLÓN.—Teléfono No 1709 situada en la esquina de las calles Morro y Colón.

LA CENTENARIO.—Sin teléfono ubicada en el Boulevard Nueve de Octubre y Rumichaca ex. Morro

Nueva Piel en 45 Días

El nuevo elemento poderoso, llamado para el tratamiento de las enfermedades de la piel. Simplemente aplíquese este nuevo y maravilloso remedio a las partes afectadas. De una manera enteramente nueva, por fin al dolor y comezón, renovando la piel.

EL LAVOL cura la piel partida, llagas supurantes, costras duras o escamosas, ampollas agrietas, erupciones irritadas, pruritos, rochales, etc. Toda picazón desaparece instantáneamente.

La venta en todas las droguerías y farmacias. Distribuidores Generales: BOTICA Y FARMACIA DEL SUR, Corcovado

Dr. C Puig V.

Estudio: Chile N° 328—Teléfono N° 1955—Domínguez, Aguirre N° 1305—Teléfono N° 1118—Apartado de Correos 467

Dr. Alfonso Arzube Vidales

—ABOGADO—

Ha reabierdo su estudio en la Oficina del doctor Federico C. Coello; horas de despacho de 9 a 11 a. m. y de 4 a 7 p. m.

DR. JOSE VICENTE NAVARRETE

MÉDICO Y CIRUJANO

Calle de Luque 419

Teléfono 126

Dr. Camilo Octavio Andrade

ABOGADO

Ha trasladado su estudio a la casa contigua, Aguirre No. 206

MADRES

Si las lombrices o la Solitaria continúan afligiendo a vuestro hijo, no os desalentéis. Hay un remedio que todavía no habéis usado.

Un solo vaso de **TIRO SEGURO** VERMIFUGO del Dr. H. P. FERRY copulará radicalmente los parásitos y pondrá fin a vuestra aflicción.

Una Sola Dosis basta.

De venta en todas las droguerías.

Y Arrojan Del Sistema Las Impurezas, Los Venenos y Las Enfermedades.

El sistema recibe su alimentación de la sangre; sus desechos son eliminados por la sangre; los gérmenes y las enfermedades son combatidos por la sangre; la misma vida, en fin, desde las duras uñas hasta el musculoso corazón es formada, mantenida y estimulada por la sangre.

La sangre debería crearse mediante los canales alimenticios naturales, de manera que, si el mal yace en la digestión humana, entonces la sangre dará su apoyo a este proceso proporcionándole algunos de los nuevos fluidos necesarios para la buena asimilación de los alimentos. Las **PILDORAS DE VIDA DEL DR. ROSS** llegan al estómago y a los intestinos y si hay impurezas en estos órganos las desalojan de un modo natural y suave y con una presteza que se hace notable.

Las **PILDORAS DE VIDA DEL DR. ROSS** contienen algunos de los más poderosos purificadores de la sangre conocidos por la ciencia. Tanto los niños como los ancianos pueden usarlas libremente.

Se venden en todas las farmacias.

The Sydney Ross Company, New York, U. S. A.

De qué manera la Abundancia de Hierro en la Sangre da a los Hombres Vigor y Energía.

En tanto que la carencia del Hierro mina su Vitalidad y los conduce a la Impotencia.

Las mujeres se ven llenas de deseos vehementes, desahucadas, solo porque su cuerpo, por razón de su trabajo agotante o de la disipación, carece de fuerza vital y poder vital, los que solo se obtienen por la abundancia de sangre pura, roja y rica en hierro. Qué satisfacción se siente el hombre de 50 años o más, que tiene un hijo hermoso y sano, porque conoce que no solo ha logrado su esperanza más deseada sino porque ha aumentado con ello el posicionado amor que su esposa le profesó.

En consecuencia no hay razón para que miles de hombres, jóvenes y ancianos que actualmente son débiles, en realidad no posean la fuerza, vitalidad y potencia que conquista la administración de las mujeres y la envidia de quienes son menos afortunados. El vigor del hombre depende de la riqueza de su sangre y de la tonicidad de sus nervios, que son cualidades que indudablemente poseía Nicomaco, hijo de un anciano, que engendró a Aristóteles, el filósofo más sabio de las antiguas edades, cuando tenía 45 años. Confucio, el sabio chino, nació cuando su padre tenía 71 años.

Nervios poderosos, resistencia física y potencia son la herencia de que todos deben gozar aún en la vejez, y para ello solo se necesita que sepan conservar la sangre. Hacen esta necesidad es por lo que el Hierro Nizado es actualmente recomendado por los médicos para revitalizar los nervios débiles y ayudar a reconstituir un poder físico mayor. No importa que usted haya usado otros tónicos y medicinas con hierro sin obtener resultado; si usted no es fuerte o no posee de salud de usted solo dependa, puede hacer la siguiente prueba convincente: Ya usted que la **Salsa Inglesa** puede revertir a los años

"La Cartilla Patria"

Este libro irá a formar parte de una nacional de los ciudadanos futuros y a formar parte de la conciencia de sus derechos territoriales y los actuales.

Es por Ley de la República texto obligatorio de estudio en todas las escuelas y colegios de la República, públicos y particulares, de hombres y mujeres.

No solo los estudiantes sino todo el estudiantado de leerlo.

Está a la venta en todas las librerías.

Pelido al por mayor en el Comisionario general para la venta.

Carlos A. Borja.

CASILLA 170 GUAYAQUIL.

lotería

— SUERTES: —

1a N°	93735	\$	300
2a	78322	"	60
3a	88804	"	50
4a	91186	"	40
5a	88703	"	30
6a	67105	"	30
7a	79166	"	30
8a	75867	"	30
9a	84810	"	25
10a	92144	"	50
11a	59723	"	30
12a	96896	"	75

Dr. Alfonso Arzube Vidales

—ABOGADO—

Ha reabierdo su estudio en la Oficina del doctor Federico C. Coello; horas de despacho de 9 a 11 a. m. y de 4 a 7 p. m.

DR. JOSE VICENTE NAVARRETE

MÉDICO Y CIRUJANO

Calle de Luque 419

Teléfono 126

Dr. Camilo Octavio Andrade

ABOGADO

Ha trasladado su estudio a la casa contigua, Aguirre No. 206

Las Almorranas se Curan EN 6 A 14 DIAS

Se trata de una enfermedad que el UNGÜENTO curará las Almorranas, simples, complicadas, con picazón o externas en 6 a 14 días y se devolverá el dinero. Hecho por la **PARIS MEDICINE CO.** St. Louis, E. U. de A.

DIABETES

es radicalmente CURADO y en poco tiempo por el **VINO PESQUI**

que hace disminuir de 20 por ciento el AZÚCAR DIABÉTICO

El **VINO PESQUI** de los médicos para la diabetes, la obesidad, la hipertensión arterial, etc.

SOLO HAY UN "BROMO QUININA"

que es el **LAXATIVO BROMO QUININA**, usado en todo el mundo para curar resaca en un día. Procuren ver si la firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la **PARIS MEDICINE CO.**, St. Louis, E. U. de A.

EL MEJOR MEDIO.

Dice el proverbio inglés: "Más vale prevenir que remediar." Así es en efecto, y mil veces más fácil; esto es, cuando sabe uno cómo prevenirse. La ciudad de Londres no habría sido azotada por la plaga si la gente no hubiera ignorado cómo contrarrestarla; pero sucedió lo contrario. Nuestros antepasados acostumbraban a construir fortalezas y castillos, así como gruesas murallas alrededor de las ciudades, con el fin de defenderse de sus enemigos; y no cabe duda que esta era una idea sabia y juiciosa; pero las enfermedades que matan no millar, mientras que en batalla solo caen diez, no pueden ser alejadas por murallas, ni tampoco se puede uno escapar de ellas acudiendo a la huida. Lo que se debe hacer es mantener el cuerpo sano, observando una vida arreglada y empleando frecuentemente una medicina que tonifique y purifique como la **PREPARACION de WAMPOLE** que ayuda a digerir bien los alimentos, destruye o arroja los gérmenes nocivos que pueden haber en la sangre, y hace que los órganos desempeñen sus funciones de una manera activa y natural. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Buey, combinados con Jarabe de Hipofosfito Compuesto y Extracto Fluido de Cereza de Indias. No tiene rival para impedir y remediar la Anemia, Afeciones de los Pulmones, Pérdida de Carne, Tisis y otros muchos males a que estamos todos expuestos. El Dr. Edward Sabelli, de Buenos Aires, dice: "Certifico que prescribo desde hace mucho tiempo la Preparación de Wampole como reconstituyente eficaz en los casos de debilidad general, Infecciones, tuberculosis, anemia, etc., y en los convalecientes de largas enfermedades." De venta en todas las Droguerías y Boticas.

VERMIFUGO DE B. A. FAHNESTOCK

dará en seguida alivio en todo caso que el mal sea causado por lombrices. **ABSOLUTAMENTE INOFENSIVO** para NIÑOS Y ADULTOS. De venta desde 1871. **B. A. FAHNESTOCK CO.** PITTSBURGH, PA. U. S. A.

CONSEJO DE MEDICOS

Cada día se ven muchos niños que sufren de callosidad en los pies. Esto se debe a que los niños no saben cuidar sus pies. Los callos se forman por el uso de zapatos malos, o por el uso de zapatos que no se ajustan bien. El uso de zapatos malos, o de zapatos que no se ajustan bien, causa callosidad en los pies. Los callos se forman por el uso de zapatos malos, o por el uso de zapatos que no se ajustan bien. El uso de zapatos malos, o de zapatos que no se ajustan bien, causa callosidad en los pies.

DOLORES DEL ESTOMAGO

DIGESTIONES DIFICILES

DISPEPSIA VOMITO SÍNDROME

REGULACION RAPIDA

ELIXIR GREEN

Chlorophyllum extractum
TONE-DIGESTIF

Es un remedio para el estómago que regula la digestión y evita el vomito. Hecho por la **PARIS MEDICINE CO.**, St. Louis, E. U. de A.

Hacen Sangre Nueva

El sistema recibe su alimentación de la sangre; sus desechos son eliminados por la sangre; los gérmenes y las enfermedades son combatidos por la sangre; la misma vida, en fin, desde las duras uñas hasta el musculoso corazón es formada, mantenida y estimulada por la sangre.

La sangre debería crearse mediante los canales alimenticios naturales, de manera que, si el mal yace en la digestión humana, entonces la sangre dará su apoyo a este proceso proporcionándole algunos de los nuevos fluidos necesarios para la buena asimilación de los alimentos. Las **PILDORAS DE VIDA DEL DR. ROSS** llegan al estómago y a los intestinos y si hay impurezas en estos órganos las desalojan de un modo natural y suave y con una presteza que se hace notable.

Las **PILDORAS DE VIDA DEL DR. ROSS** contienen algunos de los más poderosos purificadores de la sangre conocidos por la ciencia. Tanto los niños como los ancianos pueden usarlas libremente.

Se venden en todas las farmacias.

The Sydney Ross Company, New York, U. S. A.

En tanto que la carencia del Hierro mina su Vitalidad y los conduce a la Impotencia.

Las mujeres se ven llenas de deseos vehementes, desahucadas, solo porque su cuerpo, por razón de su trabajo agotante o de la disipación, carece de fuerza vital y poder vital, los que solo se obtienen por la abundancia de sangre pura, roja y rica en hierro. Qué satisfacción se siente el hombre de 50 años o más, que tiene un hijo hermoso y sano, porque conoce que no solo ha logrado su esperanza más deseada sino porque ha aumentado con ello el posicionado amor que su esposa le profesó.

En consecuencia no hay razón para que miles de hombres, jóvenes y ancianos que actualmente son débiles, en realidad no posean la fuerza, vitalidad y potencia que conquista la administración de las mujeres y la envidia de quienes son menos afortunados. El vigor del hombre depende de la riqueza de su sangre y de la tonicidad de sus nervios, que son cualidades que indudablemente poseía Nicomaco, hijo de un anciano, que engendró a Aristóteles, el filósofo más sabio de las antiguas edades, cuando tenía 45 años. Confucio, el sabio chino, nació cuando su padre tenía 71 años.

Nervios poderosos, resistencia física y potencia son la herencia de que todos deben gozar aún en la vejez, y para ello solo se necesita que sepan conservar la sangre. Hacen esta necesidad es por lo que el Hierro Nizado es actualmente recomendado por los médicos para revitalizar los nervios débiles y ayudar a reconstituir un poder físico mayor. No importa que usted haya usado otros tónicos y medicinas con hierro sin obtener resultado; si usted no es fuerte o no posee de salud de usted solo dependa, puede hacer la siguiente prueba convincente: Ya usted que la **Salsa Inglesa** puede revertir a los años

